



CIELO, URIBIA TE NECESITA

Después de casi tres meses sin escribir he decidido volver a hacerlo para narrarles parte de la lucha que en este 2023 cielo redondo como líder política en Uribí ha emprendido, hoy escribo este artículo motivado en algo que observé cuando llegue a una comunidad cercana a Uribí, al bajarme del vehículo que venía conduciendo logré ver un pupitre viejo el cual llevaba una contra marca en la parte del espaldar que decía, OPORTUNIDADES, seguramente fabricado en el primer o segundo gobierno de cielo redondo, en ese instante pude darle a mi mente un análisis muy profundo sobre lo necesario que es, no solo para la educación sino para todos los sectores sociales que comprenden la realidad actual de Uribí el regreso de cielo, de ese análisis breve pero acentuado pude comprender que a Cielo Redondo Uribí la necesita, de ahí el título del artículo.

Debo confesar algo que me ha llamado mucho la atención en los puerta a puerta que ha desarrollado Cielo en la zona urbana, ella entra a cualquier casa confiada en que la van a recibir con un afectuoso saludo, y en efecto así ocurre,

luego los habitantes de dicho barrio al saber de su llegada se acercan de manera autónoma a abrazarla, la besan con mucha efusividad y en el ambiente empieza a sentirse una armonía agradable, el observar todo eso me lleno de mucha tranquilidad pues no puede uno negar que a veces por momentos duda cómo será la reacción de la gente al llegar a un barrio, por otro lado también me puse analizar los orígenes de todas esas emociones de la gente que la sigue y la motivación que sienten al hacerlo, luego de eso llegué a la conclusión, el motor que mueve al cielismo es la fuerza de la palabra que tiene su líder, pues en su vida pública y política gesto una fuerte edificación sobre la seriedad que le significa cumplir los compromisos pactados.

Cielo llega como candidata a Uribí en un momento de crisis social, la migración venezolana que aumento los índices de pobreza, la contaminación ambiental, problemas en infraestructura educativa, salud y agua, el próximo no será un cuatrienio fácil, a cielo la esperan muchos retos en su gobierno, pero estoy seguro que ellos no serán superiores a la capacidad y la experiencia

que tiene esta dama de hierro a la que algunos pensaban que no lograría llegar hasta estas instancias, primero decían que no lograría su aval, lo obtuvo, luego que no se inscribiría ante la Registraduría, lo hizo, después que aparecería en el listado que iba emitir la procuraduría, no fue así, luego un anónimo presento ante el Consejo Nacional Electoral una demanda con argumentos lánguidos y sin base jurídica sustentable, el fallo fue favorable a Cielo, ese día lo recuerdo con mucho entusiasmo porque todos en la campaña estábamos contentos aunque sabíamos y teníamos la seguridad que todo saldría bien, hasta caravana se hizo y cada uno puso de su bolsillo para la gasolina.

Uribía en su zona urbana está cundida de basuras, personalmente creo que Dios ha sido misericordioso con este pueblo al no permitir que mediante la mutación de algún virus se transmitiera una peste como ha ocurrido en otros lugares del mundo, siento que la inacción administrativa de la política social en el manejo de basuras ha sido imprecisa y escasa de voluntad política, aquí se puede salir a la calle y caminar varias cuadras sin encontrar una solo recipiente público para arrojar la basura, por eso el ciudadano no tiene otra opción sino la de echarla a la calle, así se fueron creando los basureros satélites, Uribía como municipio turístico no debería estar en esas condiciones. Por otro lado en el tema de servicios públicos el avance ha sido nulo e inexistente, el pésimo servicio de luz eléctrica no ha dejado que nuestro municipio avance en lo comercial como tampoco en el mejoramiento

de la calidad de vida de los habitantes, sabemos que la injerencia de la voluntad política y administrativa para gestionar recursos públicos que conlleven a la inversión de infraestructura en este sector es sinónimo de despreocupación, observar la situación actual de Uribía da una ligera impresión de estar bajo los efectos de un piloto automático en donde los habitantes son quienes han tomado las riendas debido a tantos vacíos existentes.

Con respecto al tema de agua la situación está mucho peor, desde la producción del metro cúbico hasta la distribución ha se ha desmejorado, pero lo más grave es que esa ineficiencia se ha encontrado con una voluntad política floja y un crecimiento demográfico inesperado, siempre que estas condiciones se unen los resultados son negativos, quienes más sufren son los niños, madres que están en periodo de gestación y los ancianos, por otro lado en la actualidad Uribía sufre un decrecimiento socio-económico que se refleja en un desempleo histórico y una informalidad económica sin precedentes ante una mirada omisiva del ente administrativo-público y político.

Desde principios de este año desarrolle una tesis en donde veía necesario que una mujer tomara los rumbos y destinos de Uribía para estos próximos 4 años, porque dentro de la cosmovisión del Wayuu y su composición socio-política se estipula a la mujer como un ente regulador que genera orden en la familia y al mismo tiempo tiene la capacidad de desarrollar solidaridad en un espacio donde habiten seres humanos en condición de vulnerabilidad, particularmente creo que Cielo encarna esas actitudes por eso era la candidata por excelencia para devolverle a Uribía ese brillo que otrora vez tuvo, confiamos en la voluntad popular y en su sabiduría, estamos completamente seguros que no se van a equivocar, Cielo será electa nuevamente alcaldesa de Uribía.



**LUÍS
ANTONIO
GÓMEZ**

X luisgoop